

# Le mot voyageur

## La polka

En tchèque, la « polka » désigne une danse à l'allure vive et très rythmée.

Cette danse fait son apparition pour la première fois à Prague (capitale de la République Tchèque) en 1835. La polka est un mélange de plusieurs danses (écossaise, bourrée...) et se joue à demi-pas chassés généralement en tournant et en s'appuyant sur son partenaire. La polka se développe à partir de 1839, dans les grandes villes européennes avant de devenir une danse mondialement connue.



On retrouve le mot polka dans les chansons enfantines suivantes :

C'est Gugusse avec son violon

La polka des bébés avec piano ou avec accordéon, cordes et tambourin

Proposition chorégraphique sur la polka des bébés